

DRENSTEINFURT



4550 Euro für den guten Zweck: Basarteam spendet Teil des Erlöses

Nicht nur der Andrang war wie gewohnt riesig. Auch die Zahl der Angebote und Anbieter hatte bei der Jubiläumsausgabe einen neuen Höchststand erreicht. Und trotz der Tatsache, dass die Drensteinfruter Dreingau-Halle eigentlich ordentlich Platz bietet, hatte man 80 weiteren interessierten Anbietern leider absagen müssen. Ordentlich war auch beim 60. Kinderkleider- und Spielzeugbasar der Erlös, von dem wie gewohnt ein Teil für den guten Zweck bestimmt ist. Am Freitagmorgen überreichte das Basar-

team auf dem Schulhof der Teamschule jeweils 680 Euro an die Vertreter der Kitas St. Regina, St. Marien und Zwergenburg sowie an Grund- und Teamschule. 350 Euro gingen an die Feuerwehr, die den Basar auch dieses Mal organisatorisch unterstützt hatte. Jeweils 100 Euro waren für die Pfadfinder, die Tafel, den Heimatverein, das Café Kinderwagen und den Verein Sonnenstrahl bestimmt. Schlussendlich erhielten vier Tagesmütter jeweils 50 Euro.

Foto: Dietmar Jeschke